
 

04ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da 

Subprefeitura de Itaquera no ano de 2024 

 
DATA: 02/05/2024.  

HORÁRIO DE INÍCIO: 19h30 

HORÁRIO DE TÉRMINO: 21h00 

LOCAL: Auditório da Subprefeitura de Itaquera – Rua Augusto Carlos 

Baumann, 851 - Itaquera 

 

 Ao segundo dia do mês de maio de dois mil e vinte e quatro às 19:21, foi 

realizada a 04ª reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de 

Itaquera do Biênio 2022/2024, seguimos com a pauta listada: 

 
PAUTA: 
 
1. Leitura e aprovação da ata do dia 4/04/1024. 

2. Eleição do COM-IQ para secretario e coordenador 

3. Atender os conselheiros de qualquer segmento sem agendamento 

prévio. 

4. Apresentar formulário e ações das empresas terceirizadas. 

5. Orçamento Cidadão da Prefeitura Regional de Itaquera 

6. Fala dos conselheiros. 

7. Fala dos Munícipes. 

8. Encerramento. 

9. Deliberação: Ata de Março 2024. 

 

Descrição da reunião.  



1. A reunião teve início 19:20 horas com 15 conselheiros titulares 

presentes.  

2. A mesa foi formada pelo coordenador Jose Zildo, Jorge Esequiel 

secretario, Rafael Limonta subprefeito de Itaquera. Paulo Tavares. 

Governo local. Doutor João Quinteiro. Presidente da OAB, Marcelo 

Siqueira. CPM liderança. Coordenadores Zildo dirigiu a votação e 

aprovação da Ata. Começando a votação por secretários com a 

supervisão do governo local Paulo Tavares e Dr João quinteiro na 

supervisão. Teve como candidatos, Senhora Leila da Silva Ribeiro Uzin, 

Senhor Koniti Wada, senhora Andréa Regina A. W. F. Marques. Total de 

votos 7 para o senhor Koniti sendo eleito como novo secretário, Leila 5 e 

Andreia 3.  O coordenador Zildo ressaltou que o secretario atual JORGE 

ESEQUIEL, esgotou sua gestão por 2 mandato não podendo mais 

continuar.  

3. Para coordenador tivemos dois candidatos Senhor Jose Zildo e Senhor 

Jorge Esequiel, sendo que houve um empate de 7 votos para cada 

candidato e 1 voto nulo. Sendo assim o Senhor Jose Zildo declarado 

coordenador pelo Senhor Marcelo Siqueira (CPM liderança), tendo em 

vista o critério de Idade.  Sendo assim o Senhor José Zildo continua 

como coordenador.  

4. Os itens 3 e 4 não foram respondidos. Ficando para uma próxima 

reunião. 

5. Para o orçamento cidadão foi deliberado, 2 reuniões extraordinárias. 

Uma no dia 9 de maio e outra no dia 16 de maio, para deliberar às 15 

demandas. 

6. Fala dos conselheiros. Conselheiro Gilberto cobrou a transparência da 

subprefeitura no orçamento e nas prestações de serviços das empresas 

contratadas. 

7. Governo local. Na presença do senhor Paulo Tavares. Proferiu que na 

próxima reunião seriam apresentadas. As demandas. 

8.  Pelo coordenador. Zildo, foi dito. Da importância da reunião 

extraordinária. Para deliberação. Das 15 propostas. 



9. Fala do conselheiro g black. Solicitou. A conscientização da população. 

Sobre limpeza e recolhimento dos entulhos. E outras de maiores portes, 

ao ecoponto. 

10. Fala da conselheira Ana Paula. Na qual agradeceu ao CPM. Sobre. O 

recapeamento solicitado. As questões sobre as obras da rua. 

Agrimensor sugaya, proferiu a necessidade de continuidade. Governo 

local, todas as demandas relacionadas ao transporte, com ônibus e 

lotações, serão atribuídas ao conseg através da SP trans. 

11. Fala dos munícipes. Senhora Joamara Solicita o recapeamento da 

avenida Damazio pinto e conserto da calçada em frente ao seu 

estabelecimento. Pelo governo local. Foi respondido que: Foi feito uma 

reunião com secretário e alguns munícipes locais para o andamento 

desta obra e manutenção. 

12. Munícipe, Alessandra. Regularização fundiária sobre o local de sua 

residência. Agradecimento pela visita feita no local Pedra Azul. Pelo 

governo local. Regularização dos imóveis. D moradores mais antigos, 

implantação de energia regularizada e rede de esgoto local. Pediu 

ligação de água e esgoto. Se. Está sem rede de esgoto? Em novembro 

de 2024, foi apresentado ao subprefeito. Desta. Localidade. Todos os 

problemas. 

13. Munícipe, Eduardo. Agradece ao secretário do CPM, o apoio. Junto aos 

órgãos e ao doutor quinteiro, juntamente com a GCM, no caso da UPA 

de Itaquera. 

14. Às 21:00, o coordenador José zildo de Almeida encerrou a reunião 

ordinária de maio de 2024, agradecendo a mesa diretora ao pleno e 

avisando da próxima reunião. Extraordinária. Conselheiro Elizeu 

Rodrigues de moura, não votou por motivo de atraso pessoal. 

 

Conselheiros/as presentes: 
 

 
1. Getúlio Fernandes dos Santos – Cidade Líder 
2. Leila da silva ribeiro uzum – Cidade Lider 
3. Andréa Regina A. W. F. Marques – Itaquera  
4. Gilberto Roque da Silva Pereira – Itaquera  
5. Jorge Esequiel dos Santos – Itaquera 



6. Talita Aparecida de Oliveira – Itaquera  
7. Maria Sueli de c. da Fonseca - Itaquera 
8. Maria do Socorro Alves– Itaquera 
9. Silvanes Romualdo da Silva - Itaquera  
10.  Ivo Carlos Valencio – Itaquera  
11. Dina de jesus machado – Parque do Carmo. 
12. Koniti Wada – Parque do Carmo 
13. Ana Paula Almeida Maciel – Jose Bonifácio  
14. Jose Zildo Almeida da Silva – José Bonifácio 
15. Rita de Cassia Silva Mesquita – Jose Bonifácio  
16. Elizeu Rodrigues de moura. 
 

 
                 Munícipes Presentes: 
 

1. Andreia  
2. Katia Molina 
3. Ana Maria 
4. Ricardo Marciano Sousa 
5. Oliver Santos 
6. Agamenon Santos 
7. Lucilene Santos 
8. Joamara Costa 
9. Tamara Costa 

 
 

                                  
 
          Ata revisado nesta data para aprovar e publicar. 
          São Paulo, 1 de julho de 2024. 
 

 
 

 
Jose Zildo Almeida da Silva 

Coordenador do CPM Itaquera 
 
 
 

Jorge Esequiel dos santos 
Secretário Geral do CPM Itaquera 


